



Consejo de Ministros

## El Gobierno designa a sus representantes en la Comisión Bilateral Generalitat-Estado

**Madrid, 13 de julio de 2018.-** El Consejo de Ministros ha designado este viernes, a propuesta del Ministerio de Política Territorial y Función Pública, a los representantes del Gobierno en la Comisión Bilateral Generalitat-Estado, que estará presidida por Meritxell Batet. Junto a la ministra, formarán parte de este órgano cuatro secretarios de Estado y la delegada del Gobierno en Cataluña, Teresa Cunillera.

En concreto, la delegación del Gobierno estará compuesta por los secretarios de Estado de Política Territorial, Ignacio Sánchez Amor; Hacienda, Inés María Bardón; Infraestructuras, Pedro Saura; y Relaciones con las Cortes, José Antonio Montilla. Con estas designaciones, el Gobierno muestra la gran importancia que otorga a este órgano previsto en el Estatuto de Autonomía de Cataluña y que no se reunía desde julio de 2011.

Siete años después, el Gobierno presidido por Pedro Sánchez quiere reactivar esta comisión, con la que comenzará a andar el diálogo abierto con la Generalitat y en la que se tratarán asuntos que afectan a problemas concretos de los ciudadanos.

Tras el encuentro que mantuvieron el pasado 9 de julio en Madrid el jefe del Ejecutivo y el presidente de la Generalitat se acordó que la primera reunión de esta comisión tendría lugar antes de agosto. A su puesta en marcha, seguirá más adelante la activación del resto de comisiones bilaterales.